

Movimientos de Solidaridad denuncian violencia política de derecha argentina contra Cuba

Image not found or type unknown



Movimiento de Solidaridad Argentino MasCuba

Buenos Aires, 12 nov (RHC) El Movimiento Argentino de Solidaridad con Cuba, MasCuba, presentó una denuncia al Subsecretario de Intervención Federal del Ministerio de Seguridad de la Nación, Luis Morales por la violencia política que ejerce hoy la derecha de este país contra Cuba.

En una reunión realizada la víspera los representantes de MasCuba, entregaron a Morales audios y filmaciones sobre la denuncia efectuada y alertaron sobre la política injerencista de figuras como el gobernador porteño, Horacio Rodríguez Larreta, y la candidata a legisladora María Eugenia Vidal, al convocar abiertamente a un acto contra la isla en apoyo a las acciones desestabilizadoras en la isla, estimuladas y financiadas desde Estados Unidos.

De acuerdo con una nota del Club Argentino de Periodistas Amigos de Cuba, también en el encuentro, los representantes del movimiento alertaron sobre el pago a ONGs argentinas por parte de estructuras financieras dependientes del Departamento de Estado norteamericano, como la Usaid y la NED, con el objetivo de financiar acciones contra la isla en Argentina y formar contrarrevolucionarios que operarían también hacia el interior de la nación caribeña

Ante los intentos desestabilizadores contra el país caribeño en suelo argentino, el MasCuba resaltó que el Gobierno tiene la responsabilidad de salvaguardar la integridad de las embajadas y su personal en virtud del artículo 22 de la convención de Ginebra y pidió garantizar el lunes próximo que el movimiento no sea agredido en el acto que encabezará frente a la embajada cubana en Buenos Aires en repudio al bloqueo impuesto por Estados Unidos a la isla.

El pasado mes, el MasCuba alertó sobre agresiones a esa organización por parte de grupos ultraderechistas y agravios y amenazas proferidos a varios de sus miembros, de grupos apoyados por el Partido Libertario, el PRO (Propuesta Republicana) y jóvenes radicales.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/276922-movimientos-de-solidaridad-denuncian-violencia-politica-de-derecha-argentina-contr-a-cuba>



Radio Habana Cuba